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Adjointe aux Associations, je suis ravie que vous puissiez, dans ce BVB 

d’automne, vous exprimer au travers des nombreux articles que vous avez 

pris le temps de rédiger. 

Qui mieux que vous pour présenter vos différentes activités et faire parta-

ger vos passions ? 

Par leurs diversités, qu’elles soient festives, sportives, culturelles, scolaires 

ou patriotiques, elles peuvent permettre à chaque Bayonnais, selon ses af-

finités et ses besoins, de partager un moment de convivialité ou de partage. 

La municipalité s’efforce de soutenir financièrement et matériellement les Associations en 

accordant des subventions, en entretenant des locaux, le stade municipal et en apportant 

son soutien logistique par le prêt de matériel chaque fois qu’elle le peut. 

La vie Associative porte des valeurs qui nous sont chères : ouverture vers les autres, convi-

vialité, entraide et solidarité voire dépassement de soi quand certains s’engagent dans des 

compétitions. 

Portées par leurs dirigeants et de nombreux bénévoles, tous motivés et qui ne comptent pas 

leurs heures, elles reflètent le dynamisme d’une commune et la fait rayonner à l’extérieur. 

Il me reste à vous dire à toutes et tous un GRAND MERCI pour votre 

otivation 

nergie déployée tout au long de l’année 

ayonnement de notre commune 

onvivialité 

nvestissement 

      Cher(e)s bayonnais(e)s      Bayon, le 10 septembre 2022. 

 
 
 
Votre nouveau bulletin municipal est arrivé, publié en cette période chargée de la rentrée et 

dont une grande partie est réservée à la vie associative.  

 

Bayon est une belle commune, reconnue pour sa dynamique associative. Je tiens à féliciter 

les présidents  et toutes les personnes qui donnent de leur temps, de leur énergie et leur 

enthousiasme  pour entretenir cette vie locale, riche pour le bien vivre ensemble. 

 

A tous et toutes, familles, écoliers, collégiens, acteurs de la vie économique je souhaite le 

meilleur pour cette période de rentrée qui s’annonce déjà difficile … notre équipe municipale 

est présente sur le terrain à l’écoute de tous… 

 

  Avec toute ma sympathie      

 
 
 

Le mot de votre Maire... 

Sylvie Delorme 

Adjointe aux associations 
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CITOYENNETÉ 

 

Rémy LAURENT  
a été recruté par la Municipalité comme nouveau  

Service Civique. 

Il est chargé de la sécurité aux abords de l’école, 

de l’accompagnement quotidien aux leçons.  

Il collabore aux activités périscolaires et  

aux projets intergénérationnels.  

Bienvenue à lui. 

Le 30 avril, Francis Martin, de la Ligue pour la Protection des Oiseaux (LPO), est venu 
présenter aux membres du conseil municipal des jeunes les deux espèces d’hirondelles 
qui animent le ciel Bayonnais : les hirondelles rustiques, qui font leur nid à l’intérieur 
des bâtiments (granges, garages, entrées…) et les hirondelles de fenêtre, qui font leur 
nid à l’extérieur des bâtiments (généralement sous l’avancée des toits). Ces oiseaux re-
viennent d’Afrique en mars ou avril pour élever leurs jeunes, après un long voyage de 
plus de 5000 kilomètres, avant d’y repartir courant octobre. C’est donc essentiellement 
d’avril à octobre que ces oiseaux enchantent nos rues de leurs gazouillis et de leurs 
joyeux vols. 

Les jeunes à la découverte des hirondelles de Bayon 
Le 12 juin, une délégation du conseil municipal des jeunes a effectué un recensement des 
nids d’hirondelles dans le vieux Bayon : une cinquantaine de nids de fenêtre ont été 
comptabilisés, essentiellement dans la rue des écoles et dans les rues adjacentes. Une 
dame de la rue des écoles, heureuse de voir les jeunes s'intéresser aux hirondelles, leur a 
ouvert la porte de son garage pour leur montrer un nid d’hirondelles rustiques construit 
sur son compteur électrique ! Cette dame laisse la petite fenêtre de son garage ouverte 
(une ouverture d’une quinzaine de centimètres suffit) pour accueillir les oiseaux qui 
peuvent ainsi nicher chez elle en toute sécurité. 
Sur la cinquantaine de nids recensés, tous sont loin d’être occupés, ce qui ne peut 
qu’inquiéter. 

Des effectifs d’hirondelles en nette diminu-
tion 
Au niveau national, les effectifs d’hiron-
delles rustiques ou de fenêtre ont diminué 
de près de 25 % au cours des vingt der-
nières années. Et cette tendance à la 
baisse ne fait que s’accélérer. Les causes 
de diminution sont multiples. Les hiron-
delles se nourrissent exclusivement 
d’insectes volants (mouches, moucherons, 
moustiques…) dont les quantités ont été 
considérablement réduites par l’effet de 
l’usage des pesticides et de la destruction 
des espaces naturels. Ensuite, de nombreux 
nids sont détruits à l’occasion d’opérations 
de rénovation de façades. Or, pour une hi-
rondelle, construire un nid n’est pas une 
mince affaire : il lui faut confectionner 
1000 à 1500 boulettes de boue, les trans-
porter une à une de la flaque d’eau jus-
qu’au lieu de nidification pour maçonner la 
coupe de terre où elle pourra pondre ses 
œufs et élever sa petite famille. Enfin, le 
réchauffement climatique rend ses condi-
tions de vie en Afrique plus difficiles. 

Il est urgent de protéger les hirondelles et 
leurs nids 
Si le centre de Bayon compte encore une 
belle colonie d’hirondelles de fenêtre, bien 
des villages des environs ont vu diminuer 
puis s’éteindre cette espèce. Il est donc ur-
gent d’agir ! Comment ? En faisant bon ac-
cueil à ces oiseaux et à leurs nids. En ou-
vrant une petite fenêtre de son garage ou 
de sa grange pour y laisser nicher l’hiron-
delle rustique. En ne détruisant pas les 
nids d’hirondelles de fenêtre si elles ont 
choisi votre sous-toit pour y maçonner 
leur coupe de terre. Certes, pendant la pé-
riode d’élevage des oisillons, des fientes 
tombent en-dessous du nid, mais il est fa-
cile de remédier à cet inconvénient en 
fixant une tablette à une quarantaine de 
centimètres en-dessous du nid (pas plus 
près du nid pour éviter de faciliter l’accès 
aux prédateurs). Il est possible aussi de po-
ser des nids d’hirondelles artificiels (que 
l’on peut se procurer auprès de la LPO), no-
tamment à la suite d’une rénovation de 
façade. 

Le vole au secours des hirondelles 
Conseil  

Municipal  

des Jeunes 
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Avec plus de 270 licencié(e)s, l'ES Bayon Roville fait partie des clubs ruraux les plus im-

portants de Meurthe-et-Moselle. Les jeunes sont accueillis à partir de 4 ans au Baby-

foot. Plus de 15 équipes sont inscrites en championnat.  

L'année dernière, l'ES Bayon Roville a connu de très belles réussites, avec notamment la 

montée de nos Séniors Hommes en Division 1, et le titre de championnes de Lorraine en 

Foot à 8 pour nos Séniors Féminines.  

Depuis plus de 5 ans, le club a monté une structure Féminine, avec plus de 50 licenciées. 

En 2020, le club a été récompensé de son engagement et de son travail par le label école 

de Football Féminin.  

Si vous ou votre enfant souhaitez rejoindre le club en tant que joueur, dirigeant, éduca-

teur ou bénévole, n'hésitez pas à prendre contact avec le président du Club :  

Gregory Maigrat 06.33.84.82.40 

Vous pouvez nous suivre sur Facebook sur notre page ES Bayon Roville Foot ou sur Ins-

tagram ententesportivebayonroville. 

 Entente Sportive Bayon Roville 
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comme son nom l’indique, tous ses 

loisirs se déroulent à Bayon, dans la salle polyvalente : 

Les loisirs créatifs regroupent une dizaine de passionnées qui se connaissent de longue 

date, tous les vendredis de l’année de 14h à 16h. De fil en aiguille, leurs réalisations co-

lorées ont recouvert durant un mois le coin des artistes à l’accueil de l’hôtel de ville. 

Le club de belote et jeux de société ouvert aux ainés de Bayon et environs, accueille 

depuis cette année les personnes intéressées, tous les jeudis de l’année de 14h à 17h.  

Quelques fidèles se retrouvent tous les lundis de 14h à 16h30 pour apprivoiser les 

chiffres et les lettres. Elles ont, cette année, participé au tournoi organisé par la ville 

de Nancy.                                Pour toutes ces activités contactez la mairie.           

Les voix du Baïo se sont tues en 2020. Nous avions prévu  fê-

ter nos 10 ans cette année-là. La chorale a connu lors de l’an-

née 2021-2022, un grand bouleversement.  

Laure BAERT, notre cheffe de chœur depuis 12 ans a quitté la 

Lorraine. Le 9 mai, le passage de témoin, en l’occurrence de clé 

de sol, s’est fait en présence des choristes et anciens choristes. 

Jean Sébastien NICOLAS, notre jeune et  nouveau chef de 

chœur nous guidera tous les lundis de 20h à 22h.  

Vous, fidèles spectateurs, serez informés de nos concerts et… 

pour ne pas perdre les bonnes habitudes, nous comptons sur 

vos applaudissements nourris.  

Pour plus d’infos, rendez-vous sur le site : les-voix-du-baio.fr 

 

 Association Baïo loisirs 

Le club a été créé en 1980 à 

l’initiative de Serge BERGE, gé-

rant de la caisse d’épargne de 

Bayon sous la bannière de la Lé-

gion Saint Martin. 

Charles NICOLAS a pris la suite en 

1990 et a géré le club pendant 13 ans 

Pascal DARTOY a repris les rênes de 2003 à 2019. 

En 2003, il a créé l’association Bayon Tennis de Table, la Légion St Martin ayant été dis-

soute. 

L’arrivée de Jean GROSJEAN, ayant à son palmarès plusieurs titres de champion de lor-

raine a permis à Bayon de se hisser jusqu’au niveau de Régionale 2. 

Vers 2008, une entente a été créée avec le club voisin de Bainville-aux-miroirs. 

A ce jour, 2 équipes sont engagées en championnat de la ligue Grand Est de tennis de 

table :  

• L’entente Bainville Bayon évolue en GE6 

• Bayon 2 joue en GE7 

Les entrainements se déroulent à la salle polyvalente rue de Straelen. 

• Pour les plus jeunes (9-12 ans) le mardi de 18 à 19h. 

• Pour les autres le jeudi de 18h30 à 20h. 

Les âges s’échelonnent de 9 à 69 ans. L’année 2021-2022 accueillait 13 adhérents. 

Prochain concert en Janvier 2023 

Association 
Tennis de 

Table 
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Après ces deux saisons 

sportives perturbées, judo 

et aïkido ont repris leurs 

droits sur les tatamis, à 

Bayon comme lors des 

compétitions. Si quelques 

jeunes pousses bayonnaises 

ont montré de bonnes 

choses, les résultats sont 

venus de la section judo de 

l’IME de Flavigny sur Mo-

selle, structure avec la-

quelle l’AJCB est partenaire 

depuis de très nombreuses 

an-

nées.  

L’aventure des cham-

pions 
L’aventure de ces judokas a 

commencé en novembre 

2021 lors d’un stage de pré-

paration à Epinal, puis à 

Saint Nicolas de Port début 

mars, où respectivement 22 

et 45 judokas de l’IME ont 

pu s’entraîner. Ces stages 

ont permis de composer un 

groupe pour la sélection des 

Championnat de France 

FFSA (fédération de sports 

adaptés). 

En nous créant déjà des 

frissons, 17 compétiteurs 

ont foulé les tatamis à 

Metz lors des championnats 

de Lorraine et ils parvien-

nent tous à décrocher une 

médaille. Seize ont fini pre-

miers, donc champions de 

Lorraine FFSA et un seul fi-

nit vice-champion de Lor-

raine FFSA. Ils se sont donc 

tous qualifiés pour les 

Championnats de France. 

Ce championnat s’est dé-

roulé à Mèze, près de Mont-

pellier, au début du mois de 

juin. Et là encore, les judo-

kas ont porté très haut les 

couleurs du club et de l’OHS 

puisqu’ils décrochent 5 

titres de champion de 

France, 4 titres de vice-

champion de France et 5 

médailles de bronze. Et en 

plus des résultats sportifs, 

le groupe a pu vivre 4 jours 

durant lesquels ils ont pu 

mettre en avant les valeurs 

du judo, comme l’entraide, 

la camaraderie et le res-

pect.  

Ces très beaux résultats 

viennent s’inscrire dans un 

projet plus global de créa-

tion d’un Pôle France Judo, 

qui devrait voir le jour cou-

rant 2023. D’ailleurs, en pa-

rallèle de ce projet, Jean-

Marie Guiot, professeur de 

judo depuis de très nom-

breuses années au sein du  

club et ayant participé ac-

tivement aux bons résul-

tats des différentes cam-

pagne des judokas, a été 

nommé responsable tech-

nique judo du Grand Est au 

sein de la FFSA.  

Les jeunes sont aussi de 

retour. 
Les plus jeunes aussi sont 

revenus, que cela soit pour 

les cours de judo ou d’aïki-

do. Ils ont pu renouer avec 

l’apprentissage des fonda-

mentaux de ces sports de 

combat, bien encadrés par 

les professeurs diplômés et 

les aides bénévoles, qui 

sont toujours là pour don-

ner leurs conseils afin 

d’assurer la progression de 

chacun à son rythme.  Cer-

tains judokas ont pu égale-

ment participer au Tournoi 

des Petits Tigres ou aux 

championnats départemen-

taux dans leurs catégories 

respectives, en montrant de 

belles promesses. Ils conti-

nuent à apprendre depuis le 

06 septembre avec la re-

prise des cours d’aïkido ou 

de judo. 

 

A l’AJCB une saison très animée... 
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N’oublions pas les anciens 
Si du côté de l’aïkido, les entraîne-

ments ont vite retrouvé leur 

rythme quotidien, la reprise des 

cours adultes a été plus difficile, 

avec un groupe qui s’est aminci 

fortement. Si les plus assidus ont 

toujours répondu présents et ont 

pu profiter de la bonne entente 

avec le club voisin de Tonnoy pour 

s’entraîner, de nombreux habitués 

nous ont fait part de leur appré-

hension à revenir dans ce sport de 

combat. 

Ainsi, l’AJCB va revoir la program-

mation des cours judo adultes, en les tournant plus vers une forme de judo ancestral, 

avec une place plus importante laissée au taiso, qui va permettre de maintenir un ni-

veau sportif intéressant sans prendre les risques de blessures, et à l’apprentissage 

technique, qui va permettre de travailler la coordination et toutes les chaines muscu-

laires. Donc, si certains anciens en lisant ces lignes ont envie de revenir fouler les tata-

mis, ils sont bien évidemment les bienvenus. 

 
Samedi 3 septembre a eu lieu le traditionnel Forum des Associations 

au Centre Culturel Henri Gaudel. 

Les jeunes et moins jeunes ont pu choisir leur nouvelle activité ou 

tout simplement renouveler leur licence pour cette saison 2022-2023. 

 

Pour la 1ère année, la Mairie a souhaité mettre à l’honneur les sportifs méritants pour 

avoir porté haut les couleurs bayonnaises. Toutes les associations ont été contactées.  

 

Les sportifs suivants ont été mis à l’honneur et ont reçu des bons d’achats pour des 

achats d’articles sportifs : 

 Florine Marlier, Charlie Denis, Camille 

Pauchard, Marie-Lou Barbe, Timothé 

Charrois, Robin Raulin et Noé Lagrue : 

6ème / 87 équipes aux jeux benjamins 

UNSS, 

 Illona Richard pour avoir intégré la sé-

lection départementale handball, 

 L’équipe séniors féminine championne 

de Lorraine de foot à 8, représentée 

par Marie Barthelet et Nadège Havart, 

 L’équipe masculine séniors pour son accession en 1ère division, représentée par Lucas 

Felerath et Quantin Vincent. 

 

    Félicitations à toutes et tous ….. 

Forum des Associations 
    Et mise à l’honneur des sportifs 
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Association les Bengalas 
Encore une année active pour « Bengalassociation »… 

Le 10 octobre 2021, les Foulées Bengaliennes ont rassemblé 502 personnes et rapporté 

6870€ reversés à la ligue contre le Cancer du sein. 

Joie et bonne humeur pour les participants et les bénévoles et, par chance, le soleil était 

au rendez-vous ! 

 

2022 voyait le 40ème anniversaire de l’association. 

Lors du repas dansant du 7 mai une exposition photo 

était réalisée pour retracer quelques moments forts 

de l’association depuis sa création. 

Cette même exposition a été présentée le week-end 

suivant place du château lors du marché dominical, 

date à laquelle nous avons intronisé « les Bengalous » 

et deux bénévoles, tout cela à travers des défis et beaucoup de rire. 

Nous avons aussi profité de cette occasion pour ouvrir une buvette dont les bénéfices 

ont été reversés au Sidaction. 

Nous voici maintenant en pleine préparation des  

Foulées Bengaliennes  
qui auront lieu le  

16 octobre prochain en matinée aux étangs de Bayon. 

Rendez-vous est pris ! 

C'est aussi la rentrée  

au Secours Catholique ! 
  

Nous avons rouvert nos portes le 6 septembre. 

  

Nos permanences ont lieu tous les mardis après-midi de 14h à 17h dans notre local au 1 

ruelle des Hauts Fossés. ( ou n'importe quel jour sur RDV ). 

  

En liaison avec le CCAS de Bayon, les travailleurs sociaux et Les Restos du Coeur, nous 

venons en aide aux personnes en difficulté , mais nous cherchons aussi à créer du lien 

social lors d'après-midi conviviaux autour d'un café et de gâteaux. 

  

Nous collectons aussi vêtements et jouets pour ali-

menter la « Boutique  Rodhain » ( boutique solidaire du 

Secours Catholique située à Lunéville au 27 rue de la 

République, ouverte à tous les mercredis et vendredis 

de 14h à 17h. 

  

Pour les plus jeunes, plusieurs bénévoles peuvent assu-

rer un accompagnement à la scolarité personnalisé 

dans les familles ( jusqu'au brevet ). 

  

Pour tout renseignement : Christine Dhalleine 06 07 62 13 84 
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Le Comité des Fêtes de Bayon s’articule autour d’une équipe 

d’une vingtaine de personnes de profil très divers, jeunes, moins jeunes, retraités, actifs. 

Mais tous ont pour objectif d’organiser des moments de convivialité à partager avec les 

Bayonnais, leurs familles et leurs amis, le tout dans une bonne humeur de tous les ins-

tants. 

 

Depuis le début 2022, les manifestations se sont enchaînées avec succès…  

   La chasse aux Œufs dans le parc de la maison de retraite St Charles 

   Le 13 juillet sur la place du château 

   Le Vide grenier autour du Centre Culturel Henri Gaudel 

Et ce n’est pas fini…. En préparation... 

   Halloween et sa récolte de bonbons 

Et pour terminer l’année en beauté…  

   Notre défilé de la St Nicolas le 4 décembre, qui s’embellit d’année en année…   

D’autres idées émergent...  comme les « 6h de Bayon » ! Ça vous parle ????? 

Alors si l’envie vous en dit… venez nous rejoindre et apporter vos idées.  

Vous serez le ou les bienvenus. 

 

Président : Guillaume GERARDIN 

comitedesfetesdebayon@gmail.com 
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Le jumelage aura 60 ans ! 

1963-2023 

2023 est une année spéciale pour le jumelage BAYON / STRAELEN. 

En effet, nous fêterons le 60ème anniversaire de ce partenariat des plus enrichissants ! 

Après trois années plus calmes dues à la pandémie, nous comptons fêter cet anniver-

saire comme il se doit. C'est pourquoi les comités allemands et français vous concoc-

tent un programme festif. Nous souhaitons une large participation pour que l'événe-

ment soit réussi ! 

Dates à retenir : 

Week-end de l’Ascension 2023 (du 

18 au 21 mai), les Allemands nous 

accueillent à Straelen : 

 du jeudi 18 au dimanche 21 mai : 

échange traditionnel des jeunes 

(11/15 ans) accueillis dans les fa-

milles, trajet en bus. 

 

 les samedi 20 et dimanche 21 mai : 

arrivée du groupe adultes accueillis 

dans les familles, trajet en bus. Le 

voyage est ouvert à tous, il est 

bien entendu conditionné à 

l'engagement d'accueillir une 

famille allemande en retour. 

 

Week-end des 16 et 17 

septembre 2023, Les Français ac-

cueillent les Allemands à Bayon 

et dans les villages environnants. 

Dernier échange entre les jeunes de Bayon 

(et villages environnants) et les jeunes de 

Straelen, mai 2019 

Les programmes de 

ces 2 week-ends 

sont organisés par 

les comités de 

jumelage, de 

nombreuses 

activités seront 

prévues. 

Le jumelage c'est avant tout : 

• des échanges humains 

• un partage de culture 

• une communication dans une autre langue 

• de la rigolade et de la bonne humeur 

Vous souhaitez participer (accueil, organisation, 

contribution avec des idées...) ou avoir de plus 

amples informations, contactez-nous : 

jumelage.bayon-straelen@outlook.fr 
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,  

Depuis 1981, 

l’école de 

musique du 

Bayonnais fait partie intégrante du pay-

sage associatif de Bayon et environs. Les 

cours dispensés ont permis à des cen-

taines d’enfants et d’adultes d’avoir accès 

à la musique au plus près de chez eux, de 

pratiquer un ou plusieurs instruments et 

de participer à des concerts.  

Mais l’école de musique du Bayonnais, ce 

n’est pas seulement ça ! 

Chaque année, l’ensemble des professeurs 

et l’équipe administrative travaillent pour 

proposer également à ses élèves d’autres 

activités autour de la musique telles que 

sorties, création de CD, enregistrement en 

studio professionnel… Chacun est libre d’y 

participer et de se rendre compte à quel 

point le milieu de la musique est  vaste et 

passionnant. 

Par ailleurs, 

il n’est pas 

rare que Mi-

chel, notre 

professeur 

de guitare 

et coordina-

teur péda-

gogique, suive ses élèves bacheliers qui 

ont choisi « option musique » dans leur 

épreuve du BAC avec conseils, répétitions 

et mise en situation. 

Notre école est également très fière de 

pouvoir susciter ou entretenir des voca-

tions. Découvrons ensemble deux élèves 

qui ont choisi le domaine de la musique 

comme carrière professionnelle 

Matthieu est un jeune Virecourtois de 18 

ans qui est entré à l’école il y a 4 ans. Il a 

appris les bases de piano avec Tony puis 

s’est vite orienté vers la musique assistée 

par ordinateur. Il s’est inscrit à l’atelier 

« création musicale » et a commencé à 

créer ses propres morceaux. Il s’est rendu 

compte que ce milieu le passionnait et a 

décidé d’en faire son métier. Lors du festi-

val annuel d’avril « Zik’ à Bayon » organisé 

par l’école, Matthieu a pu assister un in-

génieur du son et a décidé de s’orienter 

vers un DN MADE (Diplôme National des 

Métiers d’Art et du Design) où il a été ré-

cemment admis. Nous lui souhaitons 

bonne chance pour ses études musicales 

et aurons l’occasion de le croiser dans les 

couloirs de l’école ! 

Lilian a, quant à lui, débuté la musique en 

troisième. Les posts publiés sur Facebook 

lui avaient vraiment plu, notamment les 

vidéos des concerts au bar place du châ-

teau ! Il a commencé les cours de guitare 

avec Roxane, ancienne professeur de 

l’école, et s’est tout de suite très bien en-

tendu avec elle.  De fil en aiguille, il est 

devenu bénévole dans son festival, le 

« East Summer Fest » et y travaille encore 

cette année. Il a 

par la suite chan-

gé d’enseignant et 

a rencontré Jean-

Pierre. Leur façon 

d’enseigner est 

différente et Lilian nous précise que « JP 

insiste sur la théorie et l’harmonie alors 

que Roxane enseigne des morceaux con-

crets ».  Il prépare actuellement un brevet 

de technicien des métiers de la musique et 

continuera ses études dans ce domaine… 

Si vous aussi, comme 

Matthieu et Lilian, 

avez envie de décou-

vrir le monde fasci-

nant de la musique en 

faisant partie de la 

grande famille de 

l’école de musique du 

Bayonnais, n’hésitez 

pas à venir nous ren-

contrer et discuter 

avec les professeurs. 

Contact : Michel Lhomme 06.16.25.12.61 ou 

ecolemusique.bayonnais@gmail.com. Vous 

pouvez également suivre nos actualités et 

nous contacter via notre page. 

L’école de  
musique du 
Bayonnais 

mailto:.bayonnais@gmail.com
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C'est à l'occasion d'une opération de tri dans les documents d'archives que je me suis 

plongée dans l'histoire de l'association Section de Gymnastique Volontaire Euron Bien-

Être. 

Les papiers jaunis et l'écriture appliquée m'ont transportée plusieurs dé-

cennies en arrière. 

Alors que la pratique de la gymnastique pour adultes avait déjà cours à 

Bayon, l'association se structure et se rallie à la Fédération Française 

d'Éducation Physique et de Gymnastique Volontaire, affirmant ainsi son 

engagement dans le sport-santé. 

 

Aujourd'hui encore, elle propose des activités sportives visant à amélio-

rer la condition physique et le bien-être, accessibles à toutes et à tous, 

dans un esprit de convivialité. 

 

3 animatrices diplômées y dispensent des cours de : 

- Renforcement musculaire : Exercices de type bras-buste-épaules et abdos-cuisses-

fessiers permettant d'entretenir sa condition physique 

- Gymnastique douce : programmes orientés vers le bien-vieillir avec des exercices de mé-

moire, d'équilibre et d'autonomie 

 

Elle compte une cinquantaine d'adhérents, de 20 à 92 ans, qui pour la plupart renouvel-

lent leur adhésion d'année en année. 

 

Venez nous rejoindre ! 

 

2 séances découverte offertes 

Euron Bien-Être 

Laure FAIVRE 

Présidente GV Euron Bien-Être 

L’Association Gv minisport propose des séances de motricité / jeux de balles  pour les 3 

et 4 ans (enfants de 2018 et 2019)  les lundis en fin d’après-midi et des séances de dé-

couverte de plein de sports (tennis hand foot volley basket athlétisme …) pour les 5 et 6 

ans (enfants de 2016 et 2017) les mercredis après midi.  

 

Si votre enfant est tenté n’hésitez pas à nous contacter.  

 

Céline LAYMARIE responsable de l’association 06.27.91.31.53 

GV minisport 

K-Danse et Pétanque 

Ces deux associations présenteront leurs activités dans le prochain BVB de début d’an-

née 2023 
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Le Handball et BAYON,  

une histoire d'amour qui dure ! 
Le CLUB fêtera d'ici quelques années ses 60 bougies. Il s'agit de la plus 

ancienne association sportive du Bayonnais encore en activité. Le nou-

veau LOGO du Club, acté durant l'inter-saison, rend d'ailleurs hommage à 

notre ancrage territorial très fort. Vous y remarquerez le patrimoine local : l'église, le 

château, les collines du Bayonnais. Ainsi que pour la première fois, deux silhouettes de 

nos jeunes joueurs, symboles du caractère formateur de notre club. 

Une nouveauté cette saison : Le renouveau 

d'une Équipe Sénior Masculine avec un 

groupe déjà composé de 16 adultes. Nous 

espérons faire des samedis soir à Bayon, 

un rendez-vous pour le club et les Bayon-

nais. Un moment de fête et de partage au-

tour du Club et de notre équipe Fanion. Le 

spectacle sera au rendez-vous ! Premier 

match officiel à domicile : SAMEDI 8 Oc-

tobre à 20h30, les joueurs auront besoin du 

public pour se dépasser. 
 

Notre club continue son développement 

avec probablement 9 à 10 équipes enga-

gées en compétition des -9ans aux séniors. 

Nous passerons probablement la barre des 

150 licenciés cette saison. Nous sommes 

fiers de pouvoir accueillir filles & garçons 

de 3 à 18 ans et plus depuis cette année. 
 

Seules ombres au tableau de cette re-

prise : le manque de garçons chez les -13/-

15 ans qu'on espère attirer rapidement 

(nés 2008/2009/2010/2011) et la difficulté à 

trouver de nouveaux bénévoles pour faire 

tourner tout ça. On cherche des arbitres 

par exemple (rémunérés), ou toute per-

sonne qui souhaite s'investir. Pas besoin 

d'être Handballeur dans l'âme pour nous 

aider. 
 

L'avenir du Club : Évidemment nos 7 

jeunes handballeurs qui ont brillé cette 

saison, récompensés par la belle initiative 

de la Mairie : 6 handballeurs sur les 7 

jeunes mis en lumière avec le Collège : 

Maelie-Lou, Camille, Florine, Camille, Noé 

et Tim. Puis Illona, qui a été sélectionnée 

avec l'Équipe Départementale du Comité 

54. Côté sportif les affaires sont bonnes, 

nos -18 Filles qui vont découvrir le plus 

haut niveau jeunes en Championnat de 

France grâce à l'Entente du Villers Synergie 

Sud Nancy Handball dont nous faisons par-

tie pour permettre à nos jeunes filles de 

flirter avec le Haut Niveau. 6 à 7 jeunes 

filles de notre Club devraient avoir l'occa-

sion de s'illustrer de cette manière cette 

année. Une fierté pour notre club rural. 

 

Nos Bayonnaises : Valentine - Paloma 

- Lisa - Eline et Ninon sous leur mail-

lot de l'Entente VSSNHB avant de re-

trouver leur équipe de Club. 

 

 

 

Un grand merci à tous les dirigeants du club, coachs, parents bénévoles et à nos parte-

naires locaux qui sont de plus en plus nombreux à partager nos valeurs et notre pas-

sion. Une pensée à notre secrétaire, Catherine, qui a vu notre stand au forum pris 

d'assaut par les demandes. Évidemment on s'en réjouit. 
 

Soyons joueurs et ambitieux. Nous avons encore de beaux projets à partager avec vous 

tous ! 
 

Plus d'infos auprès de Yann RUBERT : 06.80.76.74.29 - bayonhbc@gmail.com - compte Fa-

cebook du Club : BAYON Handball CLUB 

mailto:bayonhbc@gmail.com
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St Martin Basket Bayon 

6 équipes sont venues participer au 6ème tournoi de pré-rentrée ce dimanche 18 sep-

tembre : 

  Bayon / Blainville / Chavelot / Dombasle / Fléville / Maxéville  

 

Ce qui représente au total environ 60 joueurs, de niveau départemental 2 dont nos 

jeunes joueurs u17 qui ont intégré notre équipe sénior. 

 

Ce tournoi en préparation depuis mi-août, a été sponsorisé par nos partenaires sportifs, 

le « Pays du sport » de Ludres et le SLUC Nancy , et nos partenaires gourmands : les 2 

boulangeries bayonnaises.  
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Tennis Club Bayon 

Fête du TENNIS CLUB pour clôturer cette saison : Emilien avait organisé un grand par-

cours de jeux du tennis à l’amusement mais surtout un tournoi pour toutes les caté-

gories d’enfants de l’école de tennis. 

Grand moment de convivialité au-

tour de notre sport pour les parents 

et enfants.  

Remise des coupes par Nicole Charrois, 

Maire de Bayon 

Après les trophées pour les finalistes, 

chaque participant a reçu un cadeau 

de la part du club. 

La journée s’est terminée par le pot de 

l’amitié et un goûter offert par le club. 

Ce fut aussi l’occasion de souhaiter bonne chance à Emilien Grosjean, dans son 

nouveau club et d’accueillir Coraline Noirot, nouvelle professeure pour la saison 

2022/2023 de l’ECOLE DE TENNIS. 

Les cours collectifs vont commencer en septembre au Hall des sports et au stade 

par beau temps les lundis de 16h45 à 22h15 - les samedis de 9h30 à 13h 

 

Pour jouer au TENNIS sur les courts, il faut être adhérent au club. 

Contact : tcbgestion@gmail.com pour les inscriptions 
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 Végétalisation du Cimetière  

Mise en service des Feux Intelligents 

Un récupérateur d’eau a été mis à 

votre disposition… à utiliser sans 

modération et surtout « quand il y 

a de l’eau »  

2 feux ont été mis en place depuis le mois de Mai, route de Baccarat et 

route de Lunéville. 

Ils permettent le ralentissement des véhicules s’approchant à plus de 

50km.  

Le ressenti des riverains est plutôt positif. 

 

Aussi il est rappelé que les vitesses de circulation dans Bayon sont réglementées et pour 

le bien être et la sécurité de tous, nous vous remercions de les respecter. 

La société « Paysagiste par nature » d’Einvaux a 

végétalisé le cimetière de Bayon cet été. 

 

Dans les allées, l’entreprise a planté de l’herbe à 

pousse lente réduisant ainsi les tontes. Des 

fleurs ont été semées dans les endroits plus dif-

ficilement accessibles à la tondeuse. 

 

Vous pouvez déjà apprécier les premiers  

résultats ! 

 

On compte sur vous, pour ne pas arracher les 

herbes aux inter tombes ni utiliser de Javel ou 

autres produits chimiques.  
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 Travaux à  
l’Ecole DOLTO 

Le grand  chantier d’isolation a été ra-

lenti par des problèmes de livraison de 

matériaux. L’été a été très chargé : 

VMC, électricité, début d’isolation exté-

rieure… Heureusement il a été possible 

d’effectuer un grand nettoyage du 

chantier pour la rentrée, les travaux se 

poursuivent durant les vacances de la 

Toussaint. 

Installation de la  

Vidéo Protection 

L'installation de la vidéoprotection va débuter 

première semaine d'octobre.  

 

Nous vous tiendrons informés de son implanta-

tion sur les différents réseaux de communica-

tion mis à notre disposition. 

Pendant l’été, dans le cadre de la garantie, des travaux de réfection ont été réalisés 

sur les dalles « brunes ». 

Le principe était de poncer ces dalles, puis les recouvrir  

d’une nouvelle résine spéciale. 
 

Le ponçage a été effectué, mais les hautes températures n’ont pas permis de finaliser 

cet ouvrage avant le 15 août et l’application des résines devrait se réaliser prochai-

nement. 

Merci pour votre compréhension pour tous les désagréments occasionnés. 

Travaux devant CC Henri Gaudel 

 Salle polyvalente 

Pendant les vacances de la Toussaint 

Autre bonne nouvelle… notre service 

technique donnera « un petit coup de 

jeune » à la  
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C’est avec regret que nous avons mis fin au MARCHE des produc-

teurs mi-juillet. 

Peut-être pourra-t-il renaître sous une autre forme ???? 

Si vous avez des idées, nous sommes à votre disposition. Nous res-

tons convaincus que le consommer local est et doit être possible. 

Nous espérons pouvoir organiser un marché des producteurs de 

Noêl. 

Annulation du Marché  
des producteurs 
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Quelle activité au rucher école de Bayon ? 

La bêtise et la malveillance ont eu gain de cause sur notre volon-

té de convivialité à Bayon.... 

Vols, dégradations nous ont contraints à stopper nos instants d'il-

luminations sonores sur la place du château pour cet été ! 

 

Mais... l'équipe ne s'avoue pas vaincue... et reviendra avec 

d'autres idées et projets pour animer la vie bayonnaise.  

  Merci à nos sponsors 

Illuminations en Musique 

L’été chaud que nous 

venons de connaître a 

eu peu d’impact sur 

nos abeilles bayon-

naises (ce qui n’est 

pas le cas dans 

d’autres régions de 

France). Nos chères 

protégées ont pu trouver des ressources en 

nectar et pollen en quantité suffisante. 

 

Les colonies se sont bien développées et se 

portent bien. C’était le but essentiel de 

cette première année apicole.  

 

La saison apicole en Lorraine est courte. 

Dès le mois d’août, il faut penser à prépa-

rer les colonies à l’hivernage. Progressive-

ment les abeilles vont passer d’une popula-

tion estivale d’environ 60.000/80.000 

abeilles par ruche à 15.000/ 20.000 pour 

l’hiver. D’où l’importance d’être attentif à 

leur bien-être. Autre particularité de l’hi-

vernage, les abeilles vont accroître leur 

cycle de vie. En été, une abeille a une du-

rée de vie moyenne de 60 jours. Alors que 

les abeilles qui naissent en septembre et 

octobre vivent près de 5 mois. Mais pour 

cela, il faut s’assurer que les réserves de 

nourriture (indispensables pour réchauffer 

la colonie) soient suffisantes et au besoin 

suppléer en effectuant un apport en sirop. 

Enfin, il faut veiller à adapter la taille de la 

ruche à la taille de la colonie. En été, cha-

cune d’elles comporte 10 cadres mobiles. 

Progressivement ce nombre de cadres va 

être réduit entre 6 et 8 cadres selon la po-

pulation de la colonie. Ainsi les abeilles au-

ront un volume moins important à chauf-

fer et donc une consommation moindre du 

miel stocké, car l’hiver est long et il leur 

faut tenir jusqu’à fin février début mars.  

 

En apiculture, il est d’usage de dire que 

l’année apicole suivante se joue dans les 

derniers jours de l’été et les premiers jours 

de l’automne de l’année précédente. C’est 

ce que nous faisons actuellement. Il reste 

quelques petits travaux à effectuer 

(contrariés par la baisse soudaine des tem-

pératures). Mais dans quelques jours, tout 

sera prêt pour les premiers frimas de l’hi-

ver. 

 

Bravo à tous les petits apiculteurs et api-

cultrices qui ont montré un intérêt certain 

pour ce projet. La participation aux ate-

liers a toujours été assidue. Passées les 

quelques secondes d’appréhension (bien 

normal, lorsqu’on se trouve immergé au 

milieu d’insectes que l’on sait être pi-

queurs), tous ont fait preuve d’attention 

et de bienveillance à l’égard de leurs pe-

tites protégées. Bon nombre ont découvert 

un monde organisé jusque-là inconnu. 

 

Gageons que l’année 2023 apporte les pre-

mières gouttes de miel tant attendues. 
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Fête de la Musique 
19 juin 

PARKINGS à BAYON  

Expo Mairie 
Tableaux  
Daniel 
ROOSZ  

Expo Mairie 
Tableaux  
Bénédicte 

BOMPY  

Théâtre au Centre Cul-
turel Henri Gaudel 

 

Cérémonies du 8  mai 
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Promenade aux étangs communaux, 

dirigée par Mme Gruber Conservatrice 

de la Réserve naturelle Régionale de la 

Moselle Sauvage 

Merci à Johan et 

André, guides de 

ce 18 septembre, 

Journée du  

Patrimoine 2022 
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Né à Bayon et assassiné à Bruxelles, ce fondateur du couvent des Tiercelins à Bayon 

a laissé son nom sur une pierre datée de 1619, découverte dans l’ancien bâti-

ment des Tiercelins et replacée dans la façade à gauche de l’ancien portail de la 

Résidence Saint Charles à Bayon. L’inscription n’est plus que très partiellement 

lisible aujourd’hui mais nous avons connaissance du texte qui y était inscrit 

par l’ouvrage de Léopold Quintard « Bayon et ses Seigneurs 

» (page 50) 

Fils de Charles Philippe de Croÿ (Prince de Croÿ ,Marquis d'Havré, Prince du Saint-

Empire (1594),Chevalier de l' ordre de la toison d'or (1599) 1549-1613) et de Diane 

de Dommartin (Baronne de Fontenoy-le-Château , Marquise de Croÿ d'Havré , 

Comtesse de Fontenoy , Baronne de Fénétranges, dame de Bayon, d'Hardemont et 

d'Oginvillier 1552-1625), Charles Alexandre est né le 11 mars 1581, au château de 

Bayon que sa mère avait acheté aux sei-

gneurs de Haraucourt. 

C i - c o n t r e , l e C h â t e a u médiéval 

de Bayon vers 1600, vu depuis la promenade 

des Charades en remontant vers la place du 

Château.               Aspect actuel : 

Charles Alexandre de Croy  
(1581-1624) 

Fille d'honneur de Marie de Médicis de 1612 à 

1617, dame d'honneur d'Isabelle Claire Eugénie 

d'Espagne (fil le Philippe II d'Espagne) archidu-

chesse d'Autriche mariée le 6 janvier 1617, au 

Louvre, avec Charles-Alexandre, duc de Croÿ 

1581-1624. 

Lorsque Charles-Alexandre, veuf, épousa en 

secondes noces Geneviève d’Urfé, celle-ci 

s’était déjà éprise d’amour pour le général 

Spinola, d’origine génoise. Spinola était immé-

diatement tombé amoureux de Ge-

neviève, il fut toutefois rappelé à 

Madrid par Philippe III où le roi le fit 

chevalier de la Toison d’Or. Entre-

temps, Geneviève épousa le duc de 

Croÿ. Ce dernier, dont la santé 

s’était altérée, décida de se retirer 

dans son hôtel de la rue du Prévot à 

Bruxelles. 

Geneviève l’y suivit. Mais un jour, 

celle-ci rencontra fortuitement Spinola qui, 

sans attendre, lui avoua son amour. Hélas 

pour le général espagnol, il dut sur-le-champ 

apprendre des lèvres de sa bien-aimée la 

triste vérité : elle avait été mariée à Charles-

Alexandre de Croÿ pour des raisons poli-

tiques… 

Une triste fin : Spinola devint triste et sombre 

sans que personne ne sache pourquoi, à l’ex-

ception d’un jeune page qui demanda à son 

maître de lui pardonner une indiscrétion s’il 

parvenait à lui rendre sa bien-aimée. Spinola, 

transporté de joie, accepta, peut-être inconsi-

dérément, peut-être en connaissance de 

cause, l’histoire ne le dit pas précisément… 

Quoi qu’il en soit, le page sortit sans ajouter 

un mot. Le soir venu, le duc de Croÿ se pro-

menait dans son pavillon, comme il en avait 

l’habitude. Une petite lucarne s’ouvrit sou-

dain, le canon d’une arquebuse y parut, un 

coup de feu se fit entendre et Charles-

Alexandre de Croÿ s’effondra, frappé par une 

usée emboîtée de fer, que son meurtrier avait 

placé dans l’arquebuse. 

Spinola, que Geneviève, dès qu’elle fut 

veuve, accepta d’épouser, fut évidem-

ment fortement soupçonné, mais per-

sonne n’osa l’attaquer de front. Tou-

tefois, la pression de la rumeur pu-

blique se fit telle que l’union fut re-

tardée de huit ans. L’infante Isabelle 

parvint finalement à favoriser ce ma-

riage, mais alors que Spinola, qui était 

en Italie, se préparait à retrouver sa future 

épouse, il succomba subitement et jamais le 

mariage de Geneviève et du vainqueur d’Os-

tende ne put être célébré. Quant à l’auteur de 

l’attentat, il resta introuvable. On accusa un 

innocent du crime commis par le page et on 

l’enferma, trente-deux ans durant, dans la 

prison de Vilvorde. Ce n’est que sur son lit de 

mort que l’assassin, réfugié en Italie, avoua 

l’assassinat du duc de Croÿ. On dit que celui 

qui paya de sa liberté le geste du meurtrier, 

demanda, comme il aurait été incapable 

d’assurer seul  

Merci à Michel CLAIRE pour ces recherches 
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10 questions pour connaître Bayon                 

A vous de jouer….. 

 

En 2021 : 

  Densité de la population au 31/12/2021, et nombre d’habitants?  

 Nombre de femmes et d'hommes dans la commune ? 

 

 

 La consommation électrique annuelle moyenne 

par habitant  ?  

 Le volume d’émission de CO2/an/habitant ? 

 Le nombre de nouvelles entreprises sur Bayon ? 

 Le nombre d’associations enregistrées au répertoire national des 

associations ?  

 

 Le pourcentage de bayonnais possédant une li-

cence sportive ?  

 Le nombre de Tickets Jeunes distribués ? 

 Le nombre de Bons de Noël offerts ?  

 

 

 Le nombre de Canisacs utilisés à Bayon ?  

 

 

Résultats en dernière page... 
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Accompagnement aux leçons 

Un projet concrétisé pour les élèves de l’école Dolto : 

A partir du 19 septembre tous les enfants du CP au CM2 peu-

vent bénéficier chaque soir sur inscription mensuelle de l’ac-

compagnement aux leçons organisé par la mairie de Bayon, 

l’équipe enseignante et l’ADMR. 

 

Pour ces séances  il est  nécessaire de s’inscrire préalablement  au périscope aux tarifs 

habituels de garderie. Les enfants seront pris en charge par Rémi service civique et Co-

lette enseignante retraitée bénévole. 

 

Renseignements en mairie ou au périscope. 

 

Groupes FACEBOOK  

pour centraliser les offres et les demandes de 

déplacements depuis Bayon et ses environs.  

N’hésitez pas à venir rejoindre ce groupe !  

www.facebook.com/groups/covoitbayonnais 

Une balade, un footing… on simplement envie un moment 

de détente… 

N’hésitez pas à venir sur www.facebook.com/groups/

unpasdevantlautre 

 

Les Foulées Bengaliennes 

Venez nombreux… en famille 

entre amis… pour une simple 

balade… ou un footing... 
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03/04/2022 René GUYEZ 
10/04/2022 Guy PATERNOTTE 
18/04/2022 Jeannine GOURIOU 
19/04/2022 Myriem SCHEMMEL 
03/05/2022 Denise THIRION 
06/05/2022 Denis VAUTRIN 
21/05/2022 Lucien FRISON 
27/05/2022 Marie VOIGNIER 
28/05/2022 Pierrette DURAND 
06/06/2022 Régine LORCIN 
07/06/2022 Anne-Marie PARDIEU 
09/06/2022 Paule MAXANT 
25/06/2022 Rolande HOPP 
28/06/2022 Daniel MÉLINE 
09/07/2022 Jeannine MARTIN 

10/07/2022 Gilbert GAUDARE 
11/07/2022 Nicole DESSAINT 
13/07/2022 Marie DARTOY 
25/07/2022 Nicolas MARTIN 
03/08/2022 Gisèle THOMAS 
07/08/2022 Paulette MAIRE 
08/08/2022 Simone BALLAND 
10/08/2022 Joël NICOT 
13/08/2022 Micheline HUMBERT 
17/08/2022 Jeannine REVEILLE 
25/08/2022 Jean LEGRAND 
30/08/2022 Lucien BERG 
05/09/2022 Josiane LUKIJANEC 
09/09/2022 Ginette LELARGE  

12/05/2022 Clément SCHMIDT 
17/05/2022 Yuna HACHEM 
20/06/2022 Valentin LAMBERT NARDO 
28/07/2022 Timéo BASTIEN FOURMAUX 
01/08/2022 Marcel DURAND

Décès 

État Civil 

Pacs 
10/06/2022 Camille MARTIN & Brieuc COLOBERT 
23/07/2022 Coralie BASTIEN & Nicolas FOURMAUX 

29/08/2022 Vannary NEM & Sébastien RUSPINI 

Naissances 

Comme chaque ménage la mairie s’inquiète de la hausse considé-

rable des prix de l’énergie. 

3 actions importantes ont été anticipées : 

 Le remplacement imminent des dernières lampes énergivores 

de l’éclairage public par des leds  

 L’isolation de l’école 

 L’isolation sous toiture de la mairie  

De plus, compte tenu des difficultés annoncées en livraison et tarifs 

de l’électricité, le conseil municipal a souhaité limiter les illumina-

tions au cœur de bourg.  

Dans la lignée du plan d’économie nous invitons les habitants de 

tous les quartiers à l’instar de notre équipe de « constructors » : 

Serge, Pierre, Toto et André déjà en action, à nous rejoindre en créant des décorations 

de Noel vertueuses 

Décorations de Noel , Éclairage 
& Économies d’Energie 

Pour être au plus proche de ses administrés, la municipalité vous demande de signaler en Mairie toute arrivée ou tout départ 
de la commune par le biais que vous souhaitez (appel, courrier, mail, passage en mairie). Merci pour votre collaboration. 

Mariage 
30/04/2022 Peggy BURTIN & Frédéric GABRIEL 
18/06/2022 Séverine KIFFER & Mikaël BRAAS 
25/06/2022 Laura GOT & Thibaut COURTIOL 
09/07/2022 Aurélie DARTON & Olivier COLIN 
13/08/2022 Stéphanie MOUTONNET & Dominique DURAND 
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« Un été à Bayon » 

3 personnes ont envoyé leurs photos…. Merci à elles 

   Et Bravo !!!! 
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Novembre 

Agenda 

Décembre 

Octobre 

      Lundi 5              Collecte de Sang 
                                                                 Centre culturel Henri GAUDEL  de 16h à 19h30 

     Dimanche 20   Repas des Anciens 
                                Centre Culturel Henri Gaudel à partir de 12h 

Dimanche 16   Les Foulées Bengaliennes 
                                Aux Étangs de la Saussaie 

   Samedi 3   La lumière enchante La Légende 
                                                                 Défilé du St Nicolas & Évènement place du château 

Samedi 29         Défilé d’Halloween avec Récolte de Bonbons 
                                A partir de 17h30, organisé par le Comité des Fêtes 

Les invitations seront prochainement envoyées pour  

un repas festif le 20 novembre à 12h  
au Centre Culturel Henri Gaudel  

en compagnie de nos voisins de Virecourt. 

Repas pour nos Ainés 

Mercredi 19      Conseil Municipal 
                                                                    Salle du conseil  à partir de 19h00 

Mercredi 30       Conseil Municipal 
                                                                    Salle du conseil  à partir de 19h00 
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Retrouvez toutes les infos municipales   
                www.mairie-bayon54.fr  
 

Facebook  
mairie-bayon 

 
 
 
 
Mairie  
18 avenue de la Gare 54290 BAYON 
Tél : 03.83.72.51.52 
         secretariat@mairie-bayon.fr   

Horaires accueil du public  

 Lundi, Mercredi, Vendredi : 8h30-12h / 14h-16h30  
 Mardi : 10h-12h / 14h-16h30 
 Jeudi : 8h30-12h 
 Samedi  : 9h-12h  
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Le Conseil Municipal 

Nicole  
CHARROIS-TARILLON  

- MAIRE - 

Sandrine BEURTON 
- 2ème Adjoint - 

Eve-Hélène LURION Audrey VAUNÉ 

Christophe ROUY 

Fabrice DELIEGE 
- 5ème Adjoint - 

Annick COLLE-PETAT 

Régis LAMOISE 

Serge RUSÉ 

Karine RAUMEL 

Chantal COINTEAUX 

Damien CUNAT 
- 1er Adjoint - 

Sylvie DELORME 
- 4ème Adjoint - 

Vanessa FRANCOIS 

Ludovic DECLERCQ 

Thomas RAULIN 
- 3ème Adjoint - 

4ème vice-président 

Conseiller  
communautaire 

Information parution du bulletin municipal :  

Une réflexion a été menée sur l’opportunité de réaliser un bul-

letin municipal en version traditionnelle compte tenu des nom-

breux moyens de communication dont nous disposons actuelle-

ment ( site internet, panneau numérique, intramuros..) , des 

coûts de fabrication ( 4500 feuilles de papier ; encre 3 car-

touches) et du gâchis environnemental. 

Cependant nous connaissons l’attachement de nombreux 

d’entre vous à ce temps de lecture. Aussi le conseil a décidé de 

maintenir la rédaction du bulletin en diffusion bi-annuelle 

( automne et printemps) 


